
Portami per le strade… 

E’ incontenibile, Signore, il tuo desiderio di 
essere raccontato... E’ incontenibile la tua 
voglia di aiutarci a scorgere la tua nascita 
nella concretezza della nostra storia di oggi. 
E noi commossi ADORIAMO IL TUO IMMENSO 
DESIDERIO DI PARLARE OGGI ATTRAVERSO DI 
NOI! 

Vogliamo seguirti presente e vivo OGGI e 
portarti ovunque contagiando con la tua 
Bellezza… 

Vogliamo scorgere la tua nascita nella 
SCUOLA, luogo di ascolto dei “sogni” più 
profondi dell’animo umano, ”palestra” dove 
ogni bimbo e ragazzo è chiamato a sentire 
la sua vita come una MERAVIGLIOSA 
POSSIBILITA’ di contribuire al bene comune. 

Vogliamo scorgere la tua nascita nelle 
RELAZIONI COSTRUTTIVE che aiutano e incoraggiano la vita. Non siano mai condivise tutte le 
realtà che “inquinano” la bellezza delle relazioni. Siano incoraggiate tutte le iniziative che 
aiutano l’uomo a CRESCERE IN PIENEZZA. 

Vogliamo scorgere la tua nascita nelle CASE, luogo di calore, di affetto, di sostegno 
reciproco. Insieme si possano affrontare le crisi e le difficoltà e trasformarle in possibilità di 
unione ancora più profonda. OGNI FERITA FAMILIARE SIA ACCOLTA CON LA TENERAZZA DI 
DIO E MAI GIUDICATA DA NESSUNO. 

Vogliamo scorgere la tua nascita nelle APERTURE ALLE PROBLEMATICHE DEL MONDO che ci 
liberano dalle chiusure e spalancano nel nostro animo NUOVI ORIZZONTI che ci permettono 
di respirare con vedute più ampie e di non chiuderci nei nostri piccoli schemi. L’attenzione 
alla crisi ci permette oggi di condividere con la nostra terra la sofferenza di tanti fratelli che 
invocano giustizia e attenzione ai lori diritti.  

Vogliamo scorgere la tua nascita NELL’IMPEGNO DI CHI SI OCCUPA DEL BENE COMUNE, 
libero da interessi personali, mettendo a disposizione dell’altro ogni impegno ed energia. 
Ciascuno si senta responsabile del bene sociale del nostro Paese e contribuisca con la 
personale testimonianza di onesto cittadino a consegnare RICCA DI VALORI il futuro ai nostri 
figli. 

Vogliamo scorgere la tua nascita nella PIAZZA chiamata a diventare un luogo di dialogo 
costruttivo e positivo per aiutare il nostro Paese a progettare un futuro carico di BELLEZZA 
che doni alle nuove generazioni il coraggio di osare nella costruzione di un “mondo nuovo”. 

Vogliamo scorgere la tua nascita nella CHIESA, chiamata a vivere la Fede annunciando il 
Vangelo con coerenza, senza tradire la purezza del messaggio di Gesù. Questo legame 
profondo al Suo Signore la renderà CREDIBILE nella storia. 

Vogliamo scorgere la tua nascita NELL’ONESTÀ DI CHI NON CREDE ma con amore e serietà 
si impegna nella costruzione di un mondo a misura dell’uomo… 

Contagiare di Bellezza e Luminosità il nostro territorio è il compito più Alto che ognuno di noi 
deve assumere. Cuori e passi illuminati da autentica Bellezza sono la perenne novità del 
mondo… 

Cristo, Dio infinito fatto bambino,… tocca il Cuore di chi ti guarderà  e ha un profondo 
bisogno di amore… Con te…,  sale della terra e luce del mondo. 

Buon Natale serio, 

Don Lucangelo 


